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Laporta matiza sus palabras sobre un 
posible regreso de Iniesta y Messi 

FC BARCELONA 

"Ahora no parece que se pueda dar, mi respuesta era en el 

sentido de que volverían con otra función", aclaró  

El presidente azulgrana pronostica un triunfo en el derbi y se 

muestra convencido en el 50 aniversario de la Penya 

Barcelonista de Puigcerdà de que “será un entrenador de 

referencia” 

Uno de los peñistas presentes en la celebración del 50 aniversario de la 
Penya Barcelonista de Puigcerdà, que preside Pere Domingo, con presencia 
muy celebrada de Joan Laporta, pronosticó, en la sede de la Penya, un 
resultado abultado a favor del Barça en el derbi. El presidente barcelonista 
sonrió pero fue prudente y se alejó de esa euforia. Sí afirmó, en declaraciones 
a Mundo Deportivo y la Cadena SER, que “pienso que ganaremos, pero ese 
resultado es muy abultado. Tenemos que ganar, hacer un buen partido y que 
esta nueva etapa empiece con buen pie”. 

Aseguró que “he visto a Xavi con los pies en el suelo y muy consciente de lo 
que representa ser entrenador del Barça y muy consciente de la situación del 
equipo. Me da mucha moral ver a Xavi, tengo la sensacón de que irá bien”. 
Ante los peñistas, dijo que “es un orgullo ver a un técnico de la casa como 
Xavi en el banquillo. La situación es delicada, pero se están tomando 
decisiones en la decisión correcta”. 



 

Laporta se dio un baño de multitudes en la sede de la Penya 

Joan Poquí  

Sobre la lesión de Pedri, afirmó que “más qaue una recaída es que el club y 
los doctores que hemos consultado consideramos que no debe precipitarse. 
Según me han explicado, la rotura de Pedri, si es que es rotura, es horizontal, 
lo que hace más difícil la recuperación que si fuera en la misma dirección que 
las fibras. Evoluciona bien, pero no se quiere forzar”. 

Xavi debutará contra el Espanyol, igual que Cruyff como técnico en partido 
oficial en 1988: “Desconocía el dato, ojalá sea el destino. Xavi es heredero de 
Cruyff, como Guardiola o Rijkaard en su momento en la concepción futbolística, 
evidentemente evolucionado. Esta coincidencia es bonita, estoy convencido 
de que Xavi será un entrenador de referencia”. 

Sobre su frase sobre Messi e Iniesta, aclaró que “ante la pregunta que me 
hicieron, ellos siempre han dicho públicamente que quieren volver al Barça. 
Ahora no parece que se pueda dar, mi respuesta era en el sentido de que 
volverían con otra función”. 

Y, sobre el caso de la rescisión del acuerdo con Ownix, Laporta explicó que 
“quedó claro que hemos resuelto de inmediato la relación. No queremos 
prejuzgar, pero entendemos que el hecho de que estas informaciones pudieran 
afectar al Barça no podíamos aceptarlo. El Barça está por encima de todo, lo 
hemos venido demostrando con la continuidad de Messi, que 
desafortunadamente no pudimos conseguir al no firmar con CVC; en el caso de 
Koeman con decisiones que estaban por encima de la nostalgia por un mito 
del barcelonismo, que cogió el club en un momento d emáxima dificultad; y en 
este caso teníamos un proveedor con personas vinculadas a ellos que han sido 
detenidas, y por prudencia lo hemos resuelto”. 



La celebración 

La Penya Barcelonista de Puigcerdà celebró su 50 aniversario con una serie de 
actos que congregaron a unas 150 personas, entre la sede de la Penya, el 
Ajuntament de la capital de la Cerdanya y el Hotel el Prado, en el que se 
celebró la cena de gala. Laporta asistió  acompañado por el vicepresidente 
social de la directiva, Antonio Escudero; y el directivo responsible de Penyes, 
Josep Ignasi Macià. 

Los actos comenzaron con una recepción a la comitiva barcelonista en el 
Ajuntament , a cargo del alcalde, Albert Piñeira, antes de una visita a la sede 
de la Penya y de la cena de gala posterior. Estuvo presente también Toni 
Valverde, presidente de la Federació de Penyes de Bages, Berguedà i 
Cerdanya, y destacó la presencia de numerosos peñistas. Entre ellos, el 
anterior presidente de la Federació, Ramon Burniol. 

 

Laporta firma en el libro de honor del Ajuntament 

Joan Poquí  

La Penya Barcelonista se fundó el 15 de mayo de 1971 y los aniversarios se 
celebran desde el inicio cada 1 de mayo. A causa de la pandemia, no se 
pudieron celebrar ni el 49 aniversario ni la fiesta de las Bodas de Oro, que se 
ha estableció para este 19 de noviembre, todavía dentro del año 2021. 

Nuevo proyecto para las Penyes 

“Es emocionante ver cómo una penya del Barça celebra cincuenta años 
gracias al trabajo de muchas personas”, manifestó Laporta, que destacó la 
fuerza del barcelonismo de las Penyes de la Cerdanya y anunció que “estamos 
ultimando el nuevo proyecto de Penyes, que esperamos poder presentar antes 



de final de año. Nos ayudan a salir adelantye en estos momentos de cierta 
dificultad”, afirmó Laporta. 

 


